21 de noviembre de 1952.

Al C. Lic. Miguel Alemin, Presidente Constitucional de la República. México, D. F.

Tempo el honor de presentar a usted mi
remuncia de Vocal Ejecutivo de la Comisión del Tepalcatepec, puesto con el que se sirvió usted
distinguirmo para llevar a cabo una obra impor-tante para el País y en particular para Michoscán
y que he procurado desempellar fielmente; siéndome grato patentizar a usted mi agradecimiento -por la confianza que tuvo a bien dispensarmo en
tan honroso puesto.

Respetuo samente.

Lázaro Cárdenas.

Los Pinos, D. F. a 28 de noviembre de 1952.

Señor General de División Lázaro Cárdenas, Vocal Ejecutivo de la Comisión del Tepalcatepec. Uruapan, Mich.

Contesto su apreciable carta de 21 del presente, por la que se sirve usted presentar su renuncia como Vocal Ejecutivo de la Comisión del Tepalcatepec; con este motivo expreso a usted mi reconocimiento por la labor desempeñada en este puesto que le encomendó el Gobierno, donde siempre puso usted empeño, acierto, honestidad y un acendrado patriotismo y podría agregar que un gran cariño, pues fué el interés de usted para aquella región de Michoacán lo que motivó la creación de la Comisión del Tepalcatepec, y así tuvimos la satisfacción de trabajar en ella con su entusiasta cooperación.

Estoy seguro que la experiencia valiosa de usted debe seguir siendo utilizada para que todo el programa que me ha hecho conocer, llegue a su cabal realización, para bien de los moradores de aquella región de nuestra Patria.

Reciba usted la estimación y afecto de su amigo.

Miguel Alemán. (rúbrica).